



LES VÉLOS DES ÉTANGS

Association de promotion du vélo sur les territoires métropolitains
Pays de Martigues et Istres Ouest Provence

ISTRES – Suggestion n° 2021-6

Régularisation de la ligne de désir entre la ronde des Florins et le chemin des Cognets

Constat :

Une ligne de désir (sentier tracé graduellement par érosion à la suite du passage répété de piétons ou cyclistes) existe entre la Ronde des Florins (près du magasin Picard Surgelés) et le chemin des Cognets. Elle se sépare en 2 en arrivant sur le chemin des Cognets :

- une branche sud avec une grosse marche, utilisable par les seuls piétons adulte à pleine mobilité
- une branche nord utilisable par tous (jeunes, PMR, cyclistes...)

Cette ligne de désir permet de rejoindre le passage à niveau un peu au sud du pont et le quartier situé de l'autre côté de la voie ferrée. La branche sud, avec sa grande marche, ne s'explique que parce qu'elle est plus courte que l'autre.

Or la branche nord a été coupée par la construction (en cours) du pôle médical des Cognets.



Suggestion :

Régulariser cette ligne de désir (la branche restante, celle du sud) et la rendre praticable par les piétons, cyclistes et les PMR, par création d'une pente

